

Beau départ pour trois jours de fête



FÊTE Joyeuse ambiance dans les rues de Cressier.

(DAVID MARCHON)

Si la météo était plus que clémente, un vent de fête soufflait, hier soir, sur Cressier. Un village où la première soirée de la 35e Fête du vin nouveau a démarré sur les chapeaux de roue, agrémentée par de la musique «vintage» et illuminée par un feu d'artifices. Les rues se sont dépeuplées sur le tard, mais elles grouilleront assurément à nouveau de monde aujourd'hui. Dès 10 heures, des artisans feront des démonstrations de leur savoir-faire dans la cour du château. Les caves, quant à elles, ouvriront leurs portes de 10 heures à midi et les enfants auront tout loisir de faire des balades en compagnie de poneys entre 11 et 14 heures.

A 15 heures, un cortège

composé de près de 30 groupes rassemblant quelque 600 participants s'ébranlera pour sillonner les rues du village sur le thème du Far West. A 16h45, le clown magicien Mistigri attendra les enfants sous la tente de la place du village.

La fête se poursuivra dans les pintes jusqu'à 3 heures du matin. Dimanche, les stands ouvriront à 11 heures et des animations attendent les enfants de 11 à 14 heures dans la cour du château. A 15 heures la 130e édition de la course aux œufs verra s'affronter la Jeunesse 2009 et celle de 1974. /flv

Noctambus: entre 1 heure et 4 heures un service de bus dessert, chaque heure, La Neuveville et Neuchâtel.